
Montevideo 17 de junio de 2024

Integrantes de la Comisión Directiva del Instituto Superior de Educación Física

De nuestra mayor consideración, cumpliendo con las resoluciones tomadas al respecto, nos

dirigimos a ustedes con el fin de solicitar que la Comisión Directiva considere autorizar de

forma expresa a la Secretaría de este órgano a hacernos llegar la grabación completa de la

sesión ordinaria del día 24/05/2004.

Sin otro particular,

Saludan atentamente,

Martina Pastorino Lorena Fernández

(Representantes del orden docente a la Comisión Directiva del ISEF)


